



Le Maire Olivier d'Araujo et le conseil municipal de Prin-Deyrançon vous convient à

L'INAUGURATION DU PARCOURS « Les sentiers de la Quarantaine* »

Samedi 20 novembre 2021 à partir de 8h30

Salle des fêtes - 56, Grand rue – 79210 Prin-Deyrançon

PROGRAMME

- ✓ 08h30 : Café d'accueil
- ✓ 09h00 : Départ de la marche au profit du Téléthon organisée par le Foyer Rural de Prin-Deyrançon
- ✓ 09h30 : Découverte du parcours trail (12km)
- ✓ 12h00 : Vin d'honneur

* Ce nom est en lien avec une variété de fraise "La Quarantaine" qui donne pendant quarante jours d'affilé (d'où son nom). Cette plante est parfaitement adaptée au sol des tourbières alcalines qui subliment son parfum.

Ces fraises sont connues au XIXème siècle des restaurants parisiens qui en régalaient leurs convives, elles étaient servies avec du Champagne, pour donner plus d'ampleur à ce joli petit fruit qui devenait un met chic et raffiné.

Dégustez ce parcours sur ce territoire apaisé !

